

---

**Postulat Holger Czerwenka vom 5. September 2013 betreffend faire Verteilung der Plakatplätze auf gemeindeeigenen Wahlständen im öffentlichen Raum**

---

**Antrag:**

Die Plakatplätze auf gemeindeeigenen Wahlständen ist paritätisch und nicht in Abhängigkeit zur Wahlstärke unter den angemeldeten Listen zu verteilen.

**Begründung:**

"Gleiches Recht für Alle" auf öffentlichem Grund. Die Gemeinde hat bei der Plakatierung keine Rücksicht auf die Parteistärke im Einwohnerrat zu nehmen. Die zur Verfügung stehende Plakatierungsfläche muss gleichmässig unter allen Kandidierenden verteilt werden.

-----